



## Blanca Becerril entrevistó para El Heraldo Televisión a Julio César Moreno Rivera, diputado federal de Morena

“Los ministros son nombrados por una terna que manda el Poder Ejecutivo, esta terna pasa con las dos terceras partes, siempre y cuando, uno sea para el PAN, uno para el PRI. Al ser nombrados de esta forma, ellos deben un favor al grupo parlamentario que los llevó a ser ministros. Con esta reforma lo que buscamos es que sean electos por el voto popular, que pasen por el escrutinio de la gente. Creo que sería una reforma de gran calado porque actualmente son las cúpulas las que venden el favor al ministro que fue nombrado”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAR6iZD9KBiywr4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215451&parId=75F18D3264FEE48F%215423&o=OneUp>